

Ausbau B139 in Ansfelden hat begonnen!

Vizebürgermeister Manfred Kobler

Die B139 Kremstalstraße ist die Hauptverkehrsader auf der Achse Linz - Neuhofen - Kremstal. Durch unsere günstige Lage im Zentralraum wird die Entwicklung der Siedlungs- und Betriebsbaugebiete in den Ortschaften entlang der B139 weiter zunehmen. Dadurch bedingt ist allerdings mit erheblichen Verkehrszunahmen zu rechnen.



Ziele Verlegung der B139 in Ansfelden:

- Verlegung des Straßenverlaufs der B139 nach außerhalb des Ortszentrums Haid
- dadurch enorme Verkehrsverlagerung von rund **21.000 Fahrzeugen pro 24 Stunden** auf die Umfahrung
- bessere Lebensqualität im Zentrum von Haid durch bessere Luft und weniger Lärm
- Ersatz der bestehenden und überlasteten Kreisverkehre durch verkehrsabhängig gesteuerte Ampelanlagen
- Bau eines modernen, den heutigen Verkehrsanforderungen entsprechenden, dem Verkehrsaufkommen gewachsenen und sicheren Verkehrswegs
- Bau einer vollwertigen und verkehrsgerechten Anschlussstelle an die A1 Westautobahn und A25 Welser Autobahn durch die ASFINAG wird möglich



Die ersten Bautätigkeiten zur neuen Kremstalbundesstraße im Bereich Ritzlhof haben begonnen

Für unsere Gemeinde verheit das nichts Gutes, weil der Verkehr mitten durch unser Zentrum damit noch massiver steigen wird. Es ist höchst an der Zeit, dass sich auch die Fraktionen der SPÖ Neuhofen und der GRÜNEN Neuhofen dessen bewusst werden, und an einer Verlegung der B139 aus dem Zentrum konstruktiv mitarbeiten. Neben der Entschärfung von neuralgischen Verkehrsknotenpunkten (Kreuzung Ziegelwerkkurve – Umachl Straße, Kurve Puchmayrhof, B139 – Grundstraße etc.), der Erhöhung der Verkehrssicherheit für Fußgänger und Fahrradfahrer, würde sich auch das Parkplatzproblem im Zentrum damit entschärfen lassen.

Das Team MITEINANDER für Neuhofen nimmt das Ergebnis der Volksbefragung vom Jahr 2014 ernst, und wird sich für die Umsetzung auf allen Ebenen einsetzen.